



# 新羽中だより

令和2年11月12日(木)

No.8 11月号

横浜市立 新羽 中学校

☎542-1680 FAX 541-1038

【HP】<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/nippa/> 【メール】12-nippa@edu.city.yokohama.jp

「目の前にあるひとつひとつをしっかりと」 校長 萩野 弘

私は、休日の朝は、できる限りジョギングするように心がけています。自宅から「金沢海の公園」までゆっくり走って15分ぐらいなので、ぐるりと回って30分ぐらいかけて走り、海の公園を折り返します。途中、福浦岸壁という海沿いに長い直線の道が続いています。はるか先の直線の終わりを見ながら走っていますが、かなり長いので、なかなか目標には近づきません。のんびり走っているつもりなのですが、つい、イライラとして、走るペースが乱れてしまいます。そこでこの頃は直線道路の横すべてに並べられている土嚢（昨年の大型台風の接近により、岸壁沿いの堤防が決壊して海水が流れ込んで近くの事業所が被害を受けました。）の少し先を目標にし、それを超えると次の目標、またそれを超えると次の目標を見ながら、走るようにしています。この直線距離を走り切る時間はあまり変わっていないと思いますが、着実に前へ進んでいくことを実感し、リラックスして走ることができます。普段の生活もこのようなものなのだと感じながら、毎回、この場所を走っています。

先を見通すことは大事なことだと思いますが、先ばかり見ていて、目の前のことが疎かになったり、先がどうなるかわからず、不安になったり、チャレンジすることをあきらめてしまうことも日々の生活の中ではあるのではないでしょうか。例えば、勉強、進路、部活動など様々な事があると思います。そんな時こそ、自分の足元をしっかりと固め、目の前のことのひとつひとつにしっかりと取り組んで、前に向かって進んでいく気持ちでいれば、確実に目標に向かっていることを実感できるのではないか。皆さんもちょっと意識してみてください。

## 好天の下、体育祭が行われました！！

本年度の体育祭が10月27日(火)に好天の下、行なわれました。この体育祭は本年度、初めて全校生徒が一堂に会して行われた学校行事となりました。

スローガン「一心不乱～心ひとつに走るぬく～」のように、すべての生徒が一生懸命に競技に参加して楽しんでいました。素晴らしい体育祭だったと思います。体育祭委員をはじめとする各係のみなさん、準備と当日の係の仕事と忙しかったと思います。本当にありがとうございました。

体育祭委員会担当 S.Y

4月に異動してきた私にとって新羽中で初めての体育祭であり、コロナ禍の中、どのような体育祭ができるのかとても心配でしたが、終わってみれば、とても素晴らしい体育祭でとても満足しています。体育祭委員のみんなは、時間の短縮や競技や演技の種目の決定など限られた条件の中、どのように進めて行くか一生懸命に考えて準備を進めてくれました。また、学年練習や予行練習など少し動きの悪いところもありましたが、指示にきちんと従って取り組んでくれたので、本番はスムーズに進めることができました。3年生のソーラン節は渡邊先生の指導の下、練習を重ねるたびに迫力が増してきて、本番は素晴らしい演技を見せてくれました。また、保護者の方の応援は3年生の保護者のみとさせていただきましたが、たくさんのご声援をいただきました。本当にありがとうございました。

体育祭委員会担当 W. Y

このような状況の中で3学年揃って体育祭ができたことを嬉しく思います。私にとっても初めての行事で不安がありましたが、無事終えることができました。3年生にとっては最後の体育祭でソーラン節を踊るという大役を果たし、1・2年生の良いお手本になれたと思います。3年生は次の目標に向かって頑張ってください。1・2年生は来年後輩たちの良い見本となるよう頑張っていきましょう。また、保護者の皆さん、最後の3年生の雄姿を見に来ていただきありがとうございました。

令和2年度 第43回体育祭 結果

◇色別順位	優 勝	青 組	第2位	赤 組	第3位	緑 組
-------	-----	-----	-----	-----	-----	-----

◇学年別順位		優 勝	第2位	第3位
1年生		1 組	2 組	3 組
2年生		3 組	1 組	2 組
3年生		2 組	1 組	3 組

学年優勝のクラスの体育祭委員の感想です！！

ホームページへの掲載のため、氏名はイニシャルにしています。

3-2 Y. K

僕たち3年2組はあまり大繩が上手な方ではありませんでした。回数も多くなく、連続して3回跳べたらすごいくらいでした。そのため改善点は山ほどありました。具体的にはジャンプが低い、引っかかった後の切り替えが遅い、繩がまっすぐしていない等がありました。改善点を見つけては練習をするという繰り返しでした。練習を続けていくとクラス内のやる気の輪が徐々に大きくなっていました。一人ひとりが自分の役割をしっかりと担っていました。本番では練習以上のものを出すことができたのではないかと思います。クラスの皆が喜んでいるのを見て、「やって良かった」と心から思えるようになりました。ぜひ1、2年生の皆さんも来年再来年、最高の思い出を作ってみてください。



3-2 M. H

私は中学校生活で最後の体育祭を終えて、無事に終わって良かったと思いました。体育祭の練習がとても少ない中、クラス全員で大繩を連続で跳べるのかと最初の方はとても心配でした。みんなの息が合わず、1回目で引っかかってしまうことが多く、クラスの空気がピリピリしていてこのクラスで他のクラスに勝つことなんて出来ないと思っていた。でも大繩は全員のやる気が必要で誰か1人でもやる気が無い人がいると絶対に跳ぶことが出来ないことを知り、クラスでたくさん作戦を考えて無事本番1位をとることが出来ました。練習はとても大変だったけどクラスが前よりもまとまったのではないかと思います。最高の体

育祭でした。



### 2-3 T. T

本来であれば体育祭は 6 月に開催される予定でしたが、新型コロナウィルスの影響でこの時期になりました。開催できるかどうかとても心配でしたが先生方のおかげで無事開催できました。自分のクラスでは綱引きでは負けてしまったけれど、学級対抗リレーで男女ともに 1 位を取ることができ優勝しました。クラスが 1 つになった気がしました。体育祭委員としてとても嬉しかったです。来年は新型コロナが収束しいつもどおりの体育祭が開催できることを願っています。

### 2-3 S. A

私は体育祭委員として、クラスをまとめられるように頑張りました。70m 走の走順やリレーのメンバーを決めるときには沢山の人から意見がきました。また、短い練習期間でしたがリレーなど積極的に練習に取り組めました。本番では失敗してしまった所はお互いに励ましあい、クラスはもちろんほかの学年の赤組も応援することができました。体育祭全体を通して、クラスの仲が深まりスローガンである「一心不乱～心を一つに走りぬく～」を達成できたことが良かったと思います。



### 1-1 S. R

今年の体育祭は僕たち 1 年生にとって初めての体育祭でした。初めての体育祭で分からぬことが多いましたが、2, 3 年生、各委員会で協力し、共に頑張ることができました。練習の時は主に台風の目とリレーを練習しました。学年練習の時は先生の話をしっかりと聞き、動きを覚えました。本番までは各委員会での仕事やリレーの練習などで忙しい人が多かったです。その中でも互いに助け合い乗り越えることができました。そして本番当日がやってきました。朝早く学校に来て準備をしたりわくわくしながら登校したり、中には緊張しながら登校した人もいると思います。ですがみんなには一つの共通点があります。それは今まで練習してきたことを全力で出し尽くすという熱い心を持っていることです。その心を持ちながら競技に参加し楽しみながら競い合うことが出来ました。そして見事に 1 組が学年優勝できました。惜しくも色で優勝することはできませんでしたが、みんな悔いは無いと思います。僕たち生徒、保護者の方、先生方そして PTA の方々にとって良い思い出ができたと思いました。学級対抗リレーで 1 位を取ることができ、本当に楽しい体育祭であり

良い思い出になりました。

1-1 N. Y

私は初めて体育祭に出てみて、仲間と協力し合い楽しくすることができました。台風の目の練習では1回も1位になれなくて、初めはタイムが約7分30秒ぐらいだったけれど、クラスのみんなと話し合い作戦を立てて工夫してみたら本番最後の練習では約4分50秒と、タイムが約3分も縮まりました。緊張して練習通りにいくかとても心配だったけれど本気を出せて精一杯頑張りました。そして本番では1位をとり、学年優勝することができ、とても嬉しかったです。体育祭準備などでは、わからないことや大変だったことがあって不安だったけど先生や先輩方のおかげで体育祭が成功することができてよかったです。色別では勝てなかったけど楽しく笑顔で終わだったのでよかったです。

### 街の緑の歴史ウォッチングに参加しました

11月7日（土）、鶴見川舟運復活プロジェクトの主催による「町の緑の歴史ウォッチング」に参加してきました。例年、「舟による自然観察会」が行われていましたが、コロナ禍により中止となり、その代わりとして新横浜公園を中心とした散策会が企画されました。鶴見川舟運復活プロジェクトの会長様よりお誘いをいただいたので、初めて参加させていただきました。



当日は曇り空でしたが、とても暖かな陽気で、ガイドさんの詳しい説明を聞きながら、のんびりと散策を楽しむことができました。新横浜公園は鶴見川の多目的遊水地を兼ね、台風などの大雨の時は、増水した鶴見川の水が流れ込み、洪水を防ぐ役割を担っています。増水した時は、広大な敷地に1.5mの高さになる位に水があふれるそうです水があふれることを想定しながら、様々なプロジェクトやプランによってガーデンがつくられ、植物が育てられていました。特に「メドウガーデン」は素晴らしいと思いました。半日の短い時間でしたが、地元のすばらしさを実感することができました。ぜひ、みなさんも新横浜公園まで足をのばしてみませんか。（参加者 校長 萩野）

### 栄光をたたえる！！（部活動等の結果）

祝 港北区中学校野球新人大会 準優勝 野球部

### ハマ弁 12月の一押しメニュー

8日（火） ハーブポークグリル・焼きパプリカ、ベイスターズ青星寮カレー  
コーンサラダ、キノコのバターソテー、ミニゼリー

21日（月） 冬至献立 ゆずとカボチャを使います。  
十六穀ごはん、ぶりの幽庵焼き・いんげん、かぼちゃのそぼろあん  
小松菜とキャベツのごま和え、かぶの即席漬け、けんちん汁